

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
11/04/2014	EMOL.COM - CHILE	89	2	PRIMER PLENO ESTUDIANTIL DE UES PRIVADAS SE REUNIRA EN LA U. DEL DESARROLLO

## Primer pleno estudiantil de Ues privadas se reunirá en la U. del Desarrollo

El encuentro se realizará este domingo desde las 10:30 horas en el campus de San Carlos de Apoquindo.

Emol

Viernes, 11 de Abril de 2014, 18:44

Tweet



Diego Larraín.

SANTIAGO.- Este domingo, desde las 10:30 horas, se desarrollará el primer pleno estudiantil de universidades privadas en la Universidad del Desarrollo.

El presidente de la federación de estudiantes de la UDD, Diego Larraín, enfatizó la importancia de la cita, ya que las universidades privadas representan el 70% del alumnado "y no es posible que Eyzaguirre sólo escuche las demandas de un solo grupo".

El campus de San Carlos de Apoquindo de la Universidad del Desarrollo, será la sede de la primera reunión del año 2014 de la Ofesup (Organización de Federaciones de Educación Superior Privada), entidad que promueve un espacio de conversación y organización de dichas instituciones, en pro de ser un actor relevante en los temas que los atañen como representantes de planteles privados.

Entre los temas que se abordarán entre los distintos planteles que integran la Ofesup, se encuentran la definición de cargos orgánicos, las reformas educacionales, la discusión de un proyecto de ley sobre democratización, y la posible reunión con el ministro Nicolás Eyzaguirre.

Larraín comentó que "la reforma educacional propiamente tal es clave, ya que como parte de planteles privados, nos afecta que el ministro Eyzaguirre sólo escuche las demandas de sólo un grupo de estudiantes".

Además, expresó que "el congreso es vital para las universidades privadas, ya que es la única instancia democrática de representación estudiantil donde se pueden discutir temas libremente y sin presiones o amenazas como ocurre en otros contextos".

En esa línea, el dirigente universitario planteó que "esta reunión es clave, ya que las universidades privadas representan el 70% de los estudiantes en Chile".

Por su parte, Tarek Giacaman, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Adolfo Ibáñez de Viña del Mar, comentó que "con esta reunión queremos reforzar una plataforma que pretende contribuir al desarrollo y resguardo de los estudiantes de educación superior privada".

"Así queremos reforzar la democracia dentro de todas las universidades privadas, centros de formación técnica e institutos profesionales, de manera que éstos puedan cooperar con su punto de vista al mejoramiento de la educación y entregarle insumos a la discusión nacional", añadió.

Las universidades que participarán del pleno corresponden a las Federaciones de la U. Adolfo Ibáñez de Viña del Mar y Santiago; la de Los Andes; la del Desarrollo; la Bernardo O'Higgins de Viña del Mar; la Santo Tomás de la ciudad jardín y la Finis Terrae.

### RELACIONADOS

Haz tu widget &lt;&gt;

[Conftech valora reunión con Eyzaguirre, pero advierte falta de "diseño" integral de la reforma](#)

[Rector Zolezzi a empresarios: "Que se informen cómo son los impuestos en otros países"](#)

[Colegios deberán obtener certificado de habitabilidad para poder reanudar clases en Tarapacá](#)

[Gobierno: De ser necesario, se recalendarizará año escolar para no perder clases por terremoto](#)

[Conftech valora reunión con Eyzaguirre, pero advierte falta de "diseño" integral de la reforma](#)

[Rector Zolezzi a empresarios: "Que se informen cómo son los impuestos en otros países"](#)

[Colegios deberán obtener certificado de habitabilidad para poder reanudar clases en Tarapacá](#)

[Gobierno: De ser necesario, se recalendarizará año escolar para no perder clases por terremoto](#)

[Ver más Educación](#)